
代表質問で登壇

価格が高止まりでも十分
補填される仕組みを

 かおり通信   かおり通信  

 訪問介護事業の基本報酬が引き下げられました。処遇
改善の事務⼿続きも煩雑で、事務負担が⼤きいため⽀援
⾦を給付するべきです。また国が措置した処遇改善では
⼀部の事業所や事務職員、調理員が対象外であるため、
⽴憲⺠主党は全ての事業所、全ての職員を対象にし、国
が措置した⽉6000円に1万円を上乗せさせる法案を提出
する予定です。保育⼠、幼稚園教諭の処遇は全国の企業
の平均給与⽔準には届かず、不⼗分です。

介護・障がい・保育の現場で働く
皆さんの処遇改善を

 肥料価格は、農業物価統計で令和2年を100とすると今年
は139.5％に。しかし、国は「急騰とは⾔えない」として
⽀援対象ではないと明⾔。国・飼料メーカー・⽣産者で拠
出されている配合飼料基⾦は、価格が急騰した時は補填さ
れる仕組みがあるものの、⾼⽌まり状態だと「価格が変動
していない」という算定になり⼗分補填されず。現在、肥
料も飼料も直接的な⽀援がない状態です。ダメージが⻑期
化する今、本来の機能を発揮する仕組みを早急に作ること
を提案しました。

 106万円の壁を撤廃し、賃⾦に関わらず週20時間働
けば社会保険料が発⽣することになれば、200万⼈が
新たに社会保険料負担を⽀払うことになります。同
時に中⼩企業の負担も増⼤し、「適⽤拡⼤閉業」の恐
れもあるとして、⽴憲⺠主党は新たに正社員を雇⽤
した企業の社会保険料を補助する法案を提出。
 また、厚労省が労使折半の社会保険料を労使合意
で割合を変更できる特例を提案。しかし、企業によ
って負担割合に格差が出るため結果的に⼤企業に⼈
材が流出するのではないかという懸念も総理にぶつ
けました。

中小企業が求めるのは「更なる負担」
ではなく「補助」

浜の皆さんを支えるためには

 道東の主⼒で
ある秋鮭の不漁
や、ホタテの稚
⾙がへい死する
など気候変動の
影響も⼤きく受
ける⽔産業。単
年度措置ではな
く、中⻑期的に
浜を⽀える仕組
みが重要です。

 12⽉2⽇、⽯破総理の所信表明演説を受けて⽴憲⺠主
党を代表し、野⽥代表の次に登壇しました。
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『国会案内』に石川香織
が登場！！

牛マルキンは実態に合った算定方法を

いただいた要望を実現するために

 浦幌町のお⾷事処榮さんで
「⾹織のナポカツ」というメニュ
ーがあるのをご存じでしょうか？
実は、私が以前スパカツを注⽂し
た際に「ナポリタンにカツ乗せら
れますか？」とお願いしたとこ
ろ、快く作っていただき、なんと
商品化！あつあつボリューム満点
で最⾼においしいですよ。ぜひ召
し上がってください！

地元、国会
で活動中！

最新情報は各SNS,公式ホームページからご覧ください!

Instagram

【帯広事務所】〒080-0028
北海道帯広市西18条南5丁目47-5
TEL: 0155-67-7730  
FAX: 0155-67-7731
【国会事務所】〒100-8982　　　 　  
東京都千代田区永田町2-1-2 
衆議院第2議員会館512号室
TEL: 03-3508-7512  
FAX: 03-3508-3942 YouTubeLINE スタンプ

国会での党務も増えました
 ネクスト地⽅創⽣・消費者・沖縄北⽅担当⼤⾂とし
て毎週の閣議や意⾒交換、国⺠運動局⻑として街頭活
動も精⼒的に⾏っています。

 ⽜マルキンは相対取引の割合が多いにも関わらず、市
場取引のデータを使っており実態が反映されていないと
指摘。江藤農⽔⼤⾂からは「調査を進め、結果を出す」
と前向きな答弁が出ました。

 東北海道の道路要望で16の町村⻑が上京されました。
価値あるものを価値ある状態で運ぶためには、広い北海
道を結ぶ道路が必要です。⼗勝、根釧、オホーツクの更
なる発展のために、道内で最も数の多い⽴憲⺠主党衆議
院議員（12⼈）⼀丸で尽⼒してまいります。

TikTok

香織のナポカツ！


